

トライ!



あま市立甚目寺西小学校 3年学年通信 5月号 令和5年 4月28日(金)

授業参観ありがとうございました



新緑が芽吹き、生き物が活発に活動するさわやかな季節になりました。新学期が始まって一か月がたちました。子どもたちは少しずつ落ち着いて学校生活を送れるようになってきました。学習や係、掃除、当番活動など、どの子も自分の役割を果たそうと一生懸命取り組んでいます。

本日はお忙しい中、授業参観・PTA総会にご出席いただきありがとうございました。それぞれの目標に向かって、一人ひとりが前向きに取り組んでいる姿は、希望にあふれています。今の気持ちを保つことができるように、励ましたり指導したりしていきたいと思えます。

何にでも頑張ろうと張り切っている子どもたちですが、ちょうど新学期の疲れも出る頃かと思えます。ゴールデンウィークでは、一か月の疲れを心身ともにリフレッシュするとともに、ご家族やお友達と有意義にお過ごしください。



行事予定



	月	火	水	木	金
A	1 14:55 一斉下校	2 15:45 下校	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日
B	8 学級写真 14:55 一斉下校	9 15:45 下校	10 眼科検診 14:55 下校	11 14:55 下校	12 グリーンキャンペーン 15:45 下校
A	15 14:55一斉下校	16 グリーンキャンペーン 予備日 15:45 下校	17 14:55 下校	18 歯科検診 14:55 一斉下校	19 15:45 下校 運動会総練習
B	22 14:55 一斉下校	23 15:45 下校	24 運動会 14:55 下校	25 PTA 図書ボラン ティア 内科検診 14:55下校	26 運動会予備日 15:45 下校
A	29 14:55 一斉下校	30 15:45 下校	31 PTA牛乳パック アルミ缶回収 14:55 下校		

※学級写真は年間計画の5/1(月)から5/8(月)へと変更になりました。

※5/12(金)のグリーンキャンペーンの持ち物は、体操服・赤白帽子・軍手・ポケットに入る大きさの汗を拭く用のハンカチ(タオル)・ティッシュ・水筒です。よろしくお願ひします。

【6月の主な予定】

6月12日(月) プール開き

6月15日(木) 授業参観(5限)
引取訓練

6月22日(木) PTA 図書ボランティア

☆運動会について☆

- **日時** 5月24日(水) 予備日26日(金)
- **時間** 8:40~12:20
※3年生は4年生と同じ時間に行います。3・4年生の競技は9:50~10:50の間に行う予定です。
今年は、1・6年の部、2・5年の部も運動場で応援します。
- **3年生の種目** 徒競走、横綱引き
(運動会の詳しい内容については次号「学年通信 運動会号」でお知らせします。)
※ 暑い日が多くなってきました。運動会当日もですが、運動会までの練習の時間にも、汗ふきタオルと水とう(普段より多め)を用意していただくと助かります。
よろしくをお願いします。

今月の集金について

5月31日(水)に5月分の給食費・学年費・PTA会費を口座から引き落としさせていただきます。口座へのご入金、残高の確認を5月30日(火)までにお願いします。なお、PTA会費は5月と10月の2回に分けて集金させていただきますので、よろしくお願いします。

- **長子の人(本校に弟・妹がいる) …… 8,980円**
(給食費5,600円+学年費2,000円+PTA会費1,380円)
*PTA会費は長子のみ、230円×6か月分です。
- **長子の人(一人家庭) …… 8,740円**
(給食費5,600円+学年費2,000円+PTA会費1,140円)
*PTA会費は長子のみ、190円×6か月分です。
- **西小学校に兄、姉がいる人 …… 7,600円**
(給食費5,600円+学年費2,000円)

新しい学習が始まりました。

社会では、地図やあま市の学習を行っています。初めて屋上に上がり、自分たちが住んでいる町を眺めました。

理科では、校庭をめぐり、春の花や生き物を探して観察しました。

書写では、習字道具の名前や使い方を知ったり、新聞紙で紙ばさみを作ったりしました。今後の書写は、墨を使う時間が主になりますので、墨がついても構わない服装にしていただけると助かります。



お知らせ

○理科の「たねをまこう」の学習で、ハウセンカの栽培をして観察をします。2年生時に使っていた植木鉢(もしくは、同じような大きさのプラスチック製の鉢)を5/10(水)までに学校に持たせて下さい。あわせて、水やり用のペットボトルも黄色のシャワーキャップをつけてご準備下さい。

※支柱はいりません。シャワーキャップもなければ大丈夫です。

○運動会の練習が5月から始まります。熱中症対策として5月8日(月)から水筒の中身をスポーツドリンクも可とします。